
Conseil municipal enfants 

 
Séance du 13 novembre 2023 

 

 

Membres présents 

- AUBERT Jade 

- BELLEBAULT Camille 

- BURFIN Katarina 

- COLOMB Robin 

- DESESTRET Margaux 

- DREVON Zélie 

- FERNANDEZ Noa 

- GINET Anaïs 

- HORRY Elise 

- LOUVAT Giulio 

- MERCADIEL Lucas 

- PANDRAUD Erwan 

- PEGOUD Antoine 

- SAN NICOLAS Stan 

- SOBRINHO Tiago 

- SOURBES Elina 

- YANG Crystal 

- ZIAT Santiana 

 

Accueil par Madame la Maire 

Les conseillers ont siégé pour la première fois en salle du Conseil municipal. Madame la Maire leur 

a expliqué leur fonction d'élu. Ils ont découvert la salle du conseil et ses éléments républicains, ce qui 

a été l'occasion de nombreuses questions de la part des enfants. 

 

Présentation des membres 

Madame la Maire, les dix-huit conseillers et les cinq élus qui animeront le CME se sont présentés 

tour à tour. 

 

Remise des valisettes 

Chaque conseiller a reçu une valisette contenant le nécessaire pour prendre des notes lors des réunions 

à venir (carnet et stylos) et deux documents plutôt destinés aux parents, à savoir un descriptif du CME 

(son rôle et son fonctionnement) et une autorisation parentale qui devra être signée par les parents et 

rapportée à la prochaine réunion. 

 

Organisation 

Un sondage a été réalisé pour définir les dates de réunions en fonction des obligations de chacun. Le 

principe d'une alternance des jours de réunion a été retenu : une réunion le lundi et la suivante le jeudi. 

Avec ce principe, deux ou trois enfants maximum seraient absent à chaque réunion. 
 

Les réunions auront lieu une fois par mois. Cette fréquence pourra être modifiée en fonction des 

projets envisagés. 
 

Les réunions se déroulent en salle du Conseil municipal de la mairie des Avenières Veyrins-Thuellin 

à 17h30 et durent environ une heure. De temps en temps, les réunions pourront se tenir dans la salle 

du conseil de la Mairie annexe de Veyrins-Thuellin, au même horaire. 
 

Si les parents ont des problèmes pour emmener les enfants aux réunions, il est conseillé de s’organiser 

avec d’autres familles ou de contacter la commune pour trouver une solution.  

 



Présentation de deux projets 

Plusieurs CME de la Communauté de Commune des Balcons du Dauphiné (CCBD) souhaitent 

travailler ensemble sur certains projets. Le premier concerne la découverte du principe de 

l’'intercommunalité et la visite du siège de la CCBD à Arandon-Passins.  

Un travail préalable sur ce qu'est l'intercommunalité est envisagé en janvier ou février 2024 et la visite 

se déroulerait ensuite.  

 

Emoson est un projet porté par le conseil de quartier de Curtille. Son objectif est de recueillir auprès 

des personnes âgées de la commune, des histoires ou des anecdotes sur la vie d'avant ou sur des lieux. 

L'association "le groupe d'études historiques" serait également partenaire du projet. 

 

Après échanges, les deux projets semblent intéresser l'ensemble du CME. 

 

 

La réunion s'est achevée par la remise des écharpes tricolores à chaque conseiller par Madame la 

Maire et la photo de l'ensemble du CME. 

 

 

Prochaine réunion  

le 11 décembre à 17h30 

en Mairie des Avenières Veyrins-Thuellin (salle du Conseil municipal) 

 

 

Ordre du jour : 

• Présentation des professions de foi : n'oubliez pas d’apporter le document que vous avez 

présenté pour votre élection et si vous ne l'avez plus, essayez de noter les idées principales. 

• Travail sur le projet communauté de communes 

• Cérémonie des Vœux à la population (samedi 6 janvier 2024 à 19h à la salle des fêtes de 

Ciers) 

• Règlement intérieur (à lire et à signer par les jeunes conseillers) 

 

 


